

陳 情 文 書 表

<p>受 理 番 号 ・ 受 理 年 月 日 及 び 件 名</p>	<p>陳情第193号（5. 3. 8） 長田区での学校給食をより良い形で実施することを求める陳情</p>
<p>陳 情 の 要 旨</p>	<p>長田区でも自校方式や親子方式での給食を実施すること。 特に調理室が整備可能とされている高取台中学校には調理室を整備し、近くの西代中学校との親子方式を実施すること。名倉小学校から丸山中学校、丸山ひばり小学校から雲雀丘中学校への親子給食を実施すること。 そのほかの学校でも自校方式や親子方式などの検討をすること。</p>
<p>陳 情 者 の 住 所 及 び 氏 名</p>	<p>神戸市長田区 神戸市の中学校給食を実現する長田の会 中村 昌子</p>
<p>送 付 委 員 会</p>	<p>教育こども委員会</p>

2023年3月8日

神戸市議会議員 安井 俊彦 様

陳情者

神戸市の中学校給食を実現する長田の会

事務局 中村昌子

神戸市長田区



長田区での中学校給食をより良い形で実施することを求める陳情

【陳情趣旨】

デリバリー選択制で始まったおおよそ給食とは言い難い形でスタートを切った神戸市の中学校給食でしたが、議会のみなさまや市職員のご理解とご努力により、温かい食缶方式での全員喫食の給食が始まると聞き、うれしく思いました。しかし、それが1日に最大1万5千食を調理するといった想像を絶するものであると知った時の驚き、不安と失望を禁じえませんでした。給食スタート時のような間違いがもしおきたら、1万5千人の児童、生徒、教職員に影響してしまいます。異物混入の
自校方式であっても時としておきてしまっているアレルギーを持つお子さんの給食での問題があります。許されない間違いですが、顔が見える状態でもヒューマンエラーはおきています。大規模センターでは、その可能性がさらに大きくなるのではと危惧し、選択で拒否もできないと心配する声も聞きました。センター方式で、複数校に遠いところから運ばれるとあり、配達が遅延する心配もあるのではないのでしょうか。遅延しても食器を戻す時間が決まっています給食の時間が短くなったり、午後からの授業に影響が出てしまうかもしれません。
大規模センター方式は営利目的の食品工場と同じではないかと思えます。是非立ち止まって再考してください。

【陳情事項】

- 1、長田区でも自校方式や親子方式での給食を実施してください。
特に調理室が整備可能とされている高取台中学校には調理室を整備し、近くの西代中学校との親子方式を実施してください。名倉小学校と丸山中学校、丸山ひばり小学校から雲雀ヶ丘中学校への親子給食を実施してください。
そのほかの学校でも自校方式や親子方式などの検討をお願いします。